
COMUNEDI RAVENNA

CONSIGLIO TERRITORIALE

Area n. 3 - "DARSENA"

VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO TERRITORIALE"DARSENA"

RIUNITOSI IL 27 GIUGNO 2024 alle ore 20,25

PRESSO LA SEDE DELL'UFFICIO DECENTRATO DI VIA AQUILEIA

Approvato il

dall'appello nominale risultano presenti:

10808
2024

Lista

Con

sigli
eri

Cognome nome

Presente Assente

Entra

ore

Esce

ore

BENEDETTI ANTONELLA

DIMA PAOLO

CAMBIAM

O IL

COMUNE

FELLINI

GAROFALO

QUARATО

GIGLIOLA

ALESSANDRO

LAVINIA

SANZANI EMANUELA

Assente

giustificata

Assente

giustificato

20,25 21,55

Assente

giustificato

Assente

giustificata

Assente

giustificata

Assente

giustificato
TRITTО NICOLA

INSIEME

PERI

BIANCHETTI MASSIMO 20,36 21,55

GODDI SALVATORE 20,25 21,55
TERRITORI

OLIVIERI CARLA Assente

giustificata

PINZA CLAUDIO 20,25 21,55

RAGAZZINI DILVA 20,25 21,55

RAVAIOLI LICIA 20,25 21,55

SIBONI MATTIА Assente

giustificato

TRONCONI NATASCIA 20,25 21,55
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ULIVINI MASSIМО 20,25 21,55

ZACCAGNINI LETIZIA 20,25 21,55

Presiede la Presidente Natascia Tronconi

Verbalizzante: Licia Ravaioli

Essendo presenti n. 9 Consiglieri su n. 17 assegnati, la Presidente Natascia Tronconi
dichiara valida la seduta.

La seduta ha inizio alle ore 20,25. L'Ordine del Giorno è il seguente:

approvazione del verbale della seduta dell'11/04/2024

approvazione del verbale della seduta del 29/05/2024

comunicazioni della Presidente

Varie ed eventuali.

La Presidente mette ai voti il verbale dell' 11 aprile 2024 che viene approvato con 7 voti

favorevoli (Tronconi, Ulivini, Bianchetti, Fellini, Zaccagnini, Ravaioli, Goddi)e 2 astenuti (Pinza,
Ragazzini).
La Presidente mette ai voti il verbale del 29 maggio 2024 che viene approvato con 8 voti
favorevoli (Ragazzini,tronconi,Ulivini, Bianchetti,Fellini,Zaccagnini, Ravaioli, Goddi)e
astenuto (Pinza).
La Presidente riferisce:

1

il 29 maggio ha avuto un incontro con l'Assessora Del Conte ed alcuni residenti
della Via Canale Molinetto in merito al rifacimento del ponte sul Canale Lama di Via

Canale Molinetto e del progetto di allargamento della relativa sede stradale. II

progetto è stato approvato e verrà realizzato nel 2026. Si chiede inoltre un altro
Velox anche in previsione dell'aumento del traffico in zona. II Consigliere Ulivini
riferisce che i lavori di rifacimento di due (su tre) ponti sulla Lama sono stati
assegnati allo Stato. Si attende di conoscere il progetto statale su di essi. Si chiede
anche all'azienda di autotrasporti START Romagna una linea su via Trieste con uu

bus più piccolo, idoneo ad attraversare il ponte.

il 30 maggio gli abitanti di via Pomposa hanno chiesto un incontro con l'Assessore
Gallonetto per avere un confronto sull'ordinanza del 18 aprile che consente
l'accesso ai cani nel Parco Teodorico limitatamente alla zona ristoro. II 17 giugno

c'è stato l'incontro con l'Assessore Gallonetto che ha proposto cartelli esplicativi

delle lasciando il parco accessibile a tutti.regole da rispettare, comunque il parco

il 10 giugno la Presidente e la Consigliera Oliveri si sono incontrate con la
dottoressa Frezza, responsabile del Consultorio Darsena. In una apposita riunione

della Commissione "salute e lavoro" verranno presentati i dati dei servizi sociali e
sanitari raccolti.

Aggiornamenti in merito al sopraluogo in via Chiavica Romea, insieme al
commissario Palmeri e alla funzionaria del Quartiere Darsena, per valutare

l'installazione di un Velox. II punto sarà all'incrocio con via Gallipoli. Si attende

comunque una verifica sui parametri previsti dal nuovo decreto ministeriale sui
Velox.
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